

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 21:37

Cuando nos levantamos el domingo, en el hotel rural de Pesquera de Ebro a las ocho de la mañana, vimos que el día no iba a ser tan benevolente como el sábado. Estaba oscuro con el cielo amenazando lluvia, con lo cual, nos equipamos con el chubasquero desde la salida.

=====

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 21:44

Después de un buen desayuno con café y tostadas (yo manzanita que estaba algo chungo del estómago), empezamos la ruta de vuelta que nos iba a llevar al punto de partida en Gumiel de Izan donde dejamos los coches y carros. Serian 201 kilómetros de vuelta de los más emocionantes y mojados de mis rutas realizadas. Nada más salir de Pesquera empezaba a caer las primeras gotas de lluvia. Nuestra primera parada del día, sería el Mirador del Ebro, un balcón espectacular donde se divisaba todo el cañón del Ebro, donde anida el buitre leonado en las paredes verticales.

=====

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 21:48

Unas buenas fotos de recuerdo y el siguiente plan era bajar por carretera, hasta una gasolinera próxima para cargar de nuevo nuestros depósitos, pero nuestra sorpresa es que cuando llegamos allí, la gasolinera estaba cerrada. Continuamos el camino hacia Orbaneja del Castillo donde visitamos la hermosa cascada de postal que desemboca en el Ebro. Si no fuera por lo que nos está cayendo de lluvia por momentos, habríamos visitado la cueva por donde mana el agua de la cascada. Otra vez será jejejeje.

=====

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 21:52

Nuestra siguiente parada seria para ver otra cascada, esta vez la del Tobazo. Después de recorrer unos kilómetros por carretera, nos volvemos a salir por caminos, cada vez más cargados de agua y barro por la incesante lluvia. Preciosa esta cascada también, derramando agua por aquí y por allá.

=====

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:00

Continuamos la ruta por unos caminos en subida, hasta que nos topamos con un todoterreno que habían dejado “tirado” unos ganaderos en medio del camino, con dos ... Después de un rato de espera, nos dejan continuar nuestra aventura, por una subida cada vez más empinada, con unas roderas embarradas de la leche, que nos hace dar tumbos de lado a lado, hasta que llegamos a lo alto de la subida, donde se divisa unas vistas muy bonitas, con montañas nevadas al fondo. Las verjas ganaderas, como el día anterior, se van sucediendo y hay que ir abriendo y cerrando para dejarlas como estaban, en este caso, le van tocando abrir todas a Taxco, como el día anterior le habían tocado a Luis. A partir de aquí cruzamos unas praderas de ganado, llenas de piedras sueltas, que todavía me están retremblando los dientes. Que traqueteo mama!!!

La lluvia rara vez nos da un respiro, me están saliendo ya escamas jajajaja. Nuestra siguiente meta era los campos petrolíferos de Sargentos de Lora, atravesando sin parar charcos y más charcos. Llegamos, y los bombeos de petróleo estaban en marcha, transportándonos por un momento a Texas, era curioso de ver... si hasta tenemos petróleo en la provincia de Burgos jejeje.

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:03

Cuando nuestras máquinas de fotos echaban humo, continuamos por las pistas, hasta que nos topamos con otro pino caído en todo el medio. Menos mal que Mikel echó una sierra y pudo cortar lo suficiente para poder pasar sin problema. Por momentos entre la lluvia y el barro que salpicaban nuestros cascos, no se veía ni un carajo. Ya no sabía cómo ir quitando el barro de la pantalla, con un guante, con el otro, con pañuelos cuando parábamos, era increíble la que nos estaba cayendo!!!

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:05

Nuestro siguiente destino era el Castillo de Urbel, o lo que queda de él, en lo alto de una montaña al lado del pueblo del mismo nombre. Las calles estaban desiertas de la que estaba cayendo por momentos.

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:06

La parada no fue muy larga y enseguida nos pusimos en marcha de nuevo, y ya tocaba acudir a una gasolinera, ya que estábamos otra vez con la reserva encendida. Llegamos a la gasolinera y ... Sorpresa!!! Otra gasolinera abandonada!!! Esto es ya es el no va más!!!. Como veo que nos tocará otra vez buscar otra gasolinera, decido echar las dos garrafas de cinco litros que llevo y nos acercamos al pueblo que está al lado para preguntar por la gasolinera más próxima y que esté abierta jejeje.

Preguntamos a unos señores que estaban en la puerta de su casa, porque hasta el bar del pueblo estaba cerrado!!!. Nos indican que tendremos que acercarnos a las afueras de Burgos, que hay una gasolinera en el polígono, así que abandonamos el track, por carretera, en busca de la gasolinera perdida (me suena a la famosa película). Por fin llegamos a la gasolinera y pudimos repostar hasta las trancas nuestros depósitos y tomar un cafetito quien quiso. Volvimos a ponernos en marcha y atravesamos parte de Burgos por carretera hasta volver a enlazar con el track, bajo una intensa lluvia, hacia nuestra última visita de la ruta, el Castillo de Mazuelo de Muño, que parecía un castillo en miniatura.

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:10

La parada fue rápida y dado la paliza que llevábamos encima de lluvia y barro, decidimos aumentar el ritmo de los últimos 70 kilómetros que nos quedaban, para llegar a comer ya tranquilamente en el hotel donde dormimos el viernes en Gumiel de Izan. Éstos últimos kilómetros se me hicieron interminables, no sentía la mano derecha del gatillo y el barro era pegajoso a más no poder, a causa de la lluvia que no paraba de caer. El ATV daba bandazos de un lado a otro y tenía que dar gatillo a destajo. Cuando llegamos por fin, estaba empapado hasta arriba. Cargamos las maquinas en los carros, me cambie toda la ropa, toda, y nos pusimos a comer que ya eran las cuatro de la tarde. Contamos todas las experiencias de la ruta en la sobremesa y felicitamos a Taxco, por la maravillosa ruta que nos había preparado y con unos compañeros de ruta de lo mejor. Eres grande Paco!!!

Ahora ya solo quedaba despedirnos de todos, deseando volvemos a ver en próximas rutas.

RUTA BURGOS TOTAL Pesquera de Ebro-Gumiel de Izán

Publicado por speedy - 17 Abr 2016 22:12

Pero ahora quedaba el camino de vuelta a casa, lava el ATV en una gasolinera de Segovia, súbelo hasta Peguerinos en Ávila, bájate hasta Getafe... vamos que hasta las doce de la noche no llegué a casa. Palos con gusto no duelen jejejeje.

En resumen ha sido un rutón de escándalo, que buen sabor de boca me ha quedado. Lástima que no lo ha disfrutado mi copiloto Maribel Tasmania, pero bueno, ya habrá más.

Muchas gracias a todos por la buena compañía y especial a Taxco por organizar este pedazo de rutón.

Un abrazo a todos y nos vemos pronto!!! 😊

Speedy.

=====